



Les événements du début janvier ont provoqué une vive émotion et une mobilisation exceptionnelles.

Localement comme beaucoup vous vous êtes sentis interpellés par ces actes, différentes initiatives ont provoqué des rencontres, des débats.

L'université de Pays Sèvre et Logne, en sommeil depuis quelques années, s'est également mobilisée et a organisé 3 conférences-débats qui, sans épuiser le sujet, nous ont permis de discuter et de nous donner des éléments de compréhension.

De nouveaux faits, plus ou moins dramatiques, font la une de l'actualité et nous interpellent.

Comme nous l'avions proposé lors de notre dernière rencontre à Corcoué s/Logne, nous vous invitons à une réunion :

Le mercredi 7 octobre à 20h30, au centre social de Montbert

Lors de cette soirée, nous discuterons autour de :

- l'intérêt et l'utilité de ces échanges et sous quelles formes peut-on en envisager d'autres (débat, film, conférence) ?*
- Quels thèmes aborder : la question des migrants, les enjeux du climat et de la COP 21, un monde sans croissance?*

A très bientôt donc.